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やなぎ美智子からのお便り
メールアドレス：kangoshi03＠outlook.jp やなぎ携帯：090－1508－7120

無料法律相談 12月10日（火）
相談時間は一人30分 相談を希望される方は事前予約が必要です。
場所・時間は予約時にお知らせします
市役所共産党控室か、やなぎ美智子にご連絡ください。

電話：047－334－1111（内線 18220）

総選挙－日本共産党は8議席
比例７議席確保
小選挙区・沖縄１区で赤嶺氏４選

１
０
月
２
７
日
に
投
開
票
が
行
わ
れ
た
総

選
挙
で
、
自
民
党
、
公
明
党
は
「
与
党
過
半

数
割
れ
」
に
追
い
込
ま
れ
る
と
い
う
歴
史
的

大
敗
を
喫
し
ま
し
た
。
自
民
党
政
治
へ
の
国

民
の
厳
し
い
審
判
が
下
っ
た
こ
と
は
明
瞭
で

す
。
日
本
共
産
党
は
、
こ
の
歴
史
的
結
果
を

心
か
ら
歓
迎
す
る
も
の
で
す
。
こ
の
政
治
の

激
動
を
つ
く
り
だ
す
う
え
で
、
決
定
的
な
役

割
を
果
た
し
た
の
は
、
自
民
党
の
政
治
資
金

パ
ー
テ
ィ
ー
に
よ
る
裏
金
づ
く
り
を
暴
露
し
、

選
挙
の
最
中
に
、
裏
金
非
公
認
議
員
に
、
政

党
助
成
金
か
ら
の
２
０
０
０
万
円
支
給
を
ス

ク
ー
プ
し
た
「
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
」
と
日
本
共

産
党
の
論
戦
で
し
た
。
選
挙
戦
の
終
盤
で
、

与
野
党
と
も
に
「
空
気
が
激
変
し
た
」
と
い

う
ほ
ど
、
日
本
共
産
党
は
、
自
公
政
権
を
追

い
詰
め
る
う
え
で
大
き
な
貢
献
を
す
る
こ
と

が
で
き
た
と
確
信
し
て
い
ま
す
。

下総中山駅北口で、４区やかまケンタ候補 写真右やなぎ

日
本
共
産
党
は
、
小
選
挙
区
で
沖
縄
１
区
・

赤
嶺
政
賢
さ
ん
の
宝
の
議
席
を
守
り
抜
く
こ

と
が
で
き
ま
し
た
が
、
比
例
代
表
選
挙
で
は
、

残
念
な
が
ら
２
議
席
後
退
と
な
り
、
大
変
悔

し
い
結
果
で
あ
り
ま
す
。
日
本
共
産
党
に
ご

支
持
を
お
寄
せ
い
た
だ
い
た
有
権
者
の
み
な

さ
ん
、
ご
支
援
を
い
た
だ
い
た
支
持
者
、
後

援
会
員
、
サ
ポ
ー
タ
ー
、
党
員
の
み
な
さ
ん

に
、
心
か
ら
の
お
礼
を
申
し
上
げ
る
と
と
も

に
、
ご
期
待
に
応
え
る
結
果
を
出
せ
な
か
っ

た
こ
と
に
、
お
わ
び
を
申
し
上
げ
ま
す
。

党
内
外
の
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
に
耳
を
傾

け
、
今
後
の
た
た
か
い
に
生
か
し
、
来
る
べ

き
国
政
選
挙
で
は
、
必
ず
反
転
攻
勢
に
転
じ

て
い
く
決
意
で
す
。

自民公明の与党を
「過半数割れ」に
追い込んだ「赤旗」

迫力ある演説で、５区桜井雅人候補

総選挙の結果について 2024年10月18日

日本共産党中央委員会常任幹部会（抜粋）

市内の各地域、各駅頭

で、ご支援を訴えさせて

いただきました。あたた

かく、力強い激励に、候

補者共々、わたしも励ま

されました。演説箇所に、

多くのみなさんにお集ま

りいただき、貴重な募金

もお寄せいただきました。

みなさんの声を今後の活

動に生かしてまいります。

やなぎ美智子



2025年度予算要望書を田中市長に提出しました

１
０
月
２
日
、
日
本
共
産
党
市
川
市
議

団
は
、
田
中
市
長
に
、
２
０
２
５
年
度
予

算
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

市
議
団
が
毎
年
取
り
組
ん
で
い
る
「
市

民
ア
ン
ケ
ー
ト
」
で
は
、
特
に
年
明
け
に

起
き
た
能
登
半
島
地
震
に
よ
り
、
災
害
対

策
の
充
実
を
求
め
る
声
が
多
く
な
っ
て
い

ま
す
。
以
前
よ
り
多
く
の
方
が
、
水
・
食

料
・
生
活
消
耗
品
な
ど
備
え
て
い
る
よ
う

で
す
が
、
ト
イ
レ
は
値
段
も
高
く
誰
も
が

必
要
量
を
購
入
す
る
に
は
至
っ
て
い
ま
せ

ん
。
ま
た
物
価
高
騰
で
、
年
金
生
活
者
や

非
正
規
の
仕
事
を
し
て
い
る
若
者
も
多
く
、

生
活
が
大
変
だ
と
多
く
の
回
答
が
寄
せ
ら

れ
て
い
ま
す
。
こ
れ
ら
市
民
の
声
を
取
り

入
れ
、
２
０
２
５
年
度
の
予
算
要
望
と
し

ま
し
た
。

危機管理室

・防災備品は、自治会ごとに備蓄数を確認し、大
災害に備えること。

・災害派遣トイレネットワークプロジェクト「み
んな元気になるトイレ」に参加し、移動可能な

トイレトレーラーを常備すること。

総務部

・必要に応じた職員数を正規職員で採用すること。

財政部

・税金滞納者に対し、まだまだ差し押さえや強制
的な回収が行われている。本人の収支、生活環

境など十分考慮すること。

管財部

・市有バスの市民への貸出しにおいて、利用目的
の幅を広げること。

スポーツ部

・塩浜２丁目市有地整備事業について、国府台野球
場整備について、進捗状況を市民へ周知すること。

田中市長に要望書を提出する清水市議団長
各部への主な要望は以下の内容です

市民部

・出入国在留管理局収容施設から仮放免されている本
市の住民に対して、対象となる行政サービスの案内

通知を行うこと。

・市民マナー啓発の路面表示や電柱への表示を進める
こと。

保健部

・これまで同様、健康保険証の発行が出来るよう国
に要望すること。

・子どものインフルエンザ予防接種費用助成を継続
して行うこと。

道路交通部

・交通ルール、特に自転車のルールを守るよう繰
り返し周知すること。

・下総中山駅南口のバリアフリー化を早期実現さ
せること。

・コミュニティバスの増便、運行ルート、運行時
間について利用者の要望に応えること。

・白線、カーブミラー、横断歩道など定期的な保
守点検と整備を行うこと。

・外環道路の空き地活用を進めること。

街づくり部

・空き家対策を強め、有効活用を進めること。
・老朽化している公園の遊具の点検をすること。
・トイレの無い公園への設置と、トイレの洋式化を
進めること。

・樹木の健全度調査を定期的に行い、市民の安全確
保に努めること。

子ども部、福祉部他、ほぼ全ての部

に要望しました。紙面の都合で掲載出

来ませんでした。ご了承ください。

各地域の要望書は、既に提出しました。


